

CURRICULUM VITAE

Identitas Diri

Nama	:	Riski	
Nama Panggilan	:	Ris / Ki	
Tempat, Tanggal Lahir	:	Tangerang, 30 April 1996	
Usia	:	20 Tahun	
Jenis Kelamin	:	Laki-laki	
Golongan Darah	:	0	
Tinggi/ Berat Badan	:	175 cm/65 kg	
Anak ke-	:	2 dari 2 bersaudara	
Agama	:	Kristen Protestan	
Warga Negara	:	Indonesia	
Hobi	:	Main game, Membuat karya digital, Browsing.	
Alamat Rumah	:	Poris Indah Jalan Cemara 5 Blok H/239, Cipondoh – Kota Tangerang 15148	
Nomor Telepon	:	+62-215547428; +62-81584237093	
<i>E-mail</i>	:	Riski_poll@yahoo.com, Riskisheren@gmail.com	
Indeks Prestasi Kumulatif	:	2,99 dari skala 4	

Identitas Keluarga

Nama Ayah	:	Kwet Wie
Pekerjaan	:	Karyawan Swasta
Nama Ibu	:	Djong Njiat Ngo
Pekerjaan	:	Ibu Rumah Tangga
Nama Saudara Kandung	:	Yoksandi
Alamat Rumah	:	Poris Indah Jalan Cemara V Blok H/239, Cipondoh – Kota Tangerang

Riwayat Pendidikan

Formal	Universitas Bunda Mulia, S1, Program Studi Desain Komunikasi Visual, Fakultas Teknologi dan Desain, Universitas Bunda Mulia, Jakarta Utara, DKI Jakarta, Indonesia	2014-2018
	SMK Mutiara Bangsa I, Tangerang, Banten	2011-2014
	SMP Poris Indah, Tangerang, Banten	2008-2011
	SD Poris Indah, Tangerang, Banten	2002-2008
	TK Poris Indah, Tangerang, Jawa Barat	2000-2002

Riwayat Workshop, Pelatihan, dan Seminar

Nama workshop, pelatihan, dan seminar	Penyelenggara	Tahun
Sadar Pesona Indonesia	Universitas Bunda Mulia	2014
Bedah Film "Battle of Surabaya"	Himpunan Mahasiswa Desain Komunikasi Visual Universitas Bunda Mulia	2015
How To Be a Concept Artist & Modeling 3D	Himpunan Mahasiswa Desain Komunikasi Visual Universitas Bunda Mulia	2015
Bedah Film "Badoet"	Himpunan Mahasiswa Desain Komunikasi Visual Universitas Bunda Mulia	2016
Bedah Film Usmar Ismail	Himpunan Mahasiswa Desain Komunikasi Visual Universitas Bunda Mulia	2016
Teknologi Cetak dalam Industri Kreatif	Himpunan Mahasiswa Desain Komunikasi Visual Universitas Bunda Mulia	2016

Kemampuan Berbahasa

No.	Bahasa	Berbicara	Membaca	Menulis	Mendengarkan
1	Indonesia	Baik	Baik	Baik	Baik
2	Inggris	Baik	Baik	Baik	Cukup

Kemampuan Lain-lain

Computer literate

- Microsoft Office (Ms. Word, Ms. Excel, Ms. Power Point)
- Adobe Photoshop, Adobe Premiere Pro, Adobe After Effect, Adobe Illustrator, 3DS Max Design, Zbrush.

Olahraga

- Bulutangkis, Sepak Bola, Kasti, E-Sport.

Short Profile

Nama saya Riski, biasa dipanggil Ris ataupun Ki oleh siapapun yang mengenal saya. Saya mempunyai semangat juang yang tinggi, kemampuan komunikasi yang baik, tidak mudah menyerah, rasa kepedulian yang tinggi, selera humor yang tinggi, serta antusiasme yang tinggi untuk bekerja sama dengan orang lain. Sebagai seorang calon *Designer* yang akan terjun ke dunia keteknikan, saya terus berusaha untuk meningkatkan kualitas pribadi dengan tekun berusaha, menjalin kekerabatan dengan orang-orang yang dapat memiliki kualitas pribadi yang baik, dan berdoa kepada Tuhan Yang Maha Esa. Selagi menyelesaikan bangku kuliah, saya bertujuan untuk lebih mendalami dan mengaplikasikan disiplin ilmu yang saya pelajari di kampus ke dalam dunia profesional pekerjaan, serta khalayak ramai dapat merasakan manfaatnya. Saya selalu berusaha untuk memberikan yang terbaik yang saya bisa untuk mencapai suatu tujuan, karena saya percaya jika kita fokus maka pencapaian bukanlah sekadar angan.

Link Portfolio : <https://www.dropbox.com/s/w1zqhp32wjws1of/Magang%20polos.rar?dl=0>

Demikian curruculum vitae ini saya buat dengan sungguh-sungguh dan dapat dipertanggungjawabkan di kemudian hari.

Tangerang, Desember 2016

Hormat Saya,

(Riski)